



## Wochenrückblick der Nusskumpels

Die Schulwoche 14 stand unter dem Motto "Der Nikolaus kommt". Wir haben seine wahre Hintergrundgeschichte kennengelernt, ein Gedicht dazu gelesen und geschrieben, ihn gezeichnet und uns genau angeschaut, was denn so ein "richtiger Nikolaus" alles braucht. Am 6. Dezember hatten wir dann Besuch vom "echten" Nikolaus, der für jedes Kind passende Worte und ein großes Sackerl parat hatte."

In Physik haben wir Versuche zum Stromkreis gemacht und erfahren, dass eine Banane ein „Nichtleiter“ ist aber eine „Zitrone“ den Strom leitet.

In Sensorischer Integration haben wir Lippen- und Mundmotorikübungen vor dem Spiegel geübt.



